
Le chiese sorelle di Bettola, Zelo, Robbiano-Bellaria, San Bovio e Mezzate 

formano la Comunità Pastorale di San Carlo Borromeo: dunque, il 

Battesimo può essere celebrato indistintamente in una di queste chiese 

parrocchiali, anche in una parrocchia che non sia quella di residenza.  
 

La Celebrazione del Battesimo si tiene sempre al pomeriggio alle ore 16.30, 

tranne laddove indicato diversamente. 
 

Per chiedere il Battesimo occorre incontrare il Parroco  

 (scrivere a cppeschiera@gmail.com) per conoscersi reciprocamente e 

fissare con lui una delle date proposte (non è evidentemente possibile 

chiedere una data diversa da quelle indicate), cogliendo anche  l’occasione 

per verificare le condizioni richieste per il padrino e la madrina prima di 

effettuarne la scelta.  
 

Coloro che abitano al di fuori del territorio della Comunità Pastorale sono 

gentilmente pregati di portare il permesso scritto del Parroco di residenza. 

24 settembre 2023 Bettola 

29 ottobre 2023 San Bovio  

26 novembre 2023 Mezzate 

8 dicembre 2023 Robbiano (11.30) 

5 gennaio 2024 Zelo (11.30) 
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4 febbraio 2024 San Bovio 

28 aprile 2024 Zelo 

26 maggio 2024 Bettola 

23 giugno 2024 Mezzate 

7 luglio 2024 Robbiano 



 

 

 

“Siete disposti ad accogliere responsabilmente e con amore i figli che Dio vorrà 
donarvi e a educarli secondo la legge di Cristo e della sua Chiesa?”: chi di voi si è 
sposato in chiesa, certamente si ricorda di queste parole a cui avete risposto di sì 
nel Sacramento del Matrimonio! Ebbene, ora esse trovano compimento nella vostra 
richiesta del Battesimo! È Dio che vi ha chiamati a donare vita e ora chiedete che la 
vostra creatura, immersa nella morte redentrice del Signore Risorto, rinasca come 
creatura nuova e venga rigenerata sempre per l’azione dello Spirito. Un grande 
mistero che insieme riscopriremo! Vi sembrerà strano, ma sono certo che è Gesù 
Risorto che vi ha guidato nelle vostre scelte, quella di formare una famiglia cristiana e 
anche questa, quella di battezzare!!!  
 

Se non avete ancora scelto di sposarvi in Chiesa per tanti motivi che possono 
esserci, dovete riflettere un pochino su questo fatto: perché dare un Sacramento a 
una creatura che ancora non intende, quando voi - che intendete e sapete scegliere - 
non avete scelto per voi un Sacramento? Mi piacerebbe, allora, che in questa 
occasione, metteste in cantiere un piccolo percorso, una riflessione, per non ridurre il 
Battesimo a un momento tenero, tradizionale e – Dio non voglia – per far piacere a 
qualcuno… E per questo sappiate che io ci sono! 
 

Sia per chi è sposato in Chiesa, sia per chi non lo è o, purtroppo, per la Chiesa non 
lo può celebrare, quello che tanti di voi mi confidano è di essere credenti, ma non 
praticanti… Io non so cosa avrei fatto se non fossi un prete… Magari anche io sarei uno 
che dice di credere, ma poi la pratica la lascerei a chi ha tempo e voglia…  
In coscienza, proprio in questa straordinaria occasione del Battesimo, mi piacerebbe 
richiamarvi con convinzione alla bellezza di una fede coltivata, perché solo così si è 
motivati e si riuscirà a motivare il vostro bambino, la vostra bambina. Altrimenti, 
crescendo, certamente vostra figlia, vostro figlio si “ribellerà” rinfacciandovi: “perché 
mi hai battezzato, se voi non frequentate la Comunità, non vi ho mai visto pregare, 
partecipare alla Messa… Cosa c’entra tutto questo con la vita di tutti i giorni???” … La 
fede la sentirà come un peso di cui sbarazzarsi, oppure, più semplicemente, con 
tacito assenso, rimarrà indifferente. La fede - in qualsiasi caso - sarà estranea alla 
vita... Ma allora cosa stiamo facendo??? 
Il consiglio che mi permetto di offrirvi, dunque, è di non chiedere a vostro figlio, a 
vostra figlia, ciò che per primi voi non fate, cominciando da ora…  

Io, e altre persone, siamo a vostra disposizione per aiutarvi a riprendere o rinfrescare il 
vostro cammino di fede e di Comunità, per imparare a conoscere e ad amare Dio, 
quello di Gesù, per aiutarvi a decidere con coerenza di battezzare in chiesa (edificio) 
vivendo nella Chiesa (Comunità)!  
                                                                              
              Il vostro parroco, don Zaccaria 


